

### EDITORIAL

NSI, bulletin de liaison des archéologues spécialistes du monde bantou, est maintenant bien lancé.

Dans cette seconde livraison annuelle du bulletin, plusieurs innovations illustrent bien la dimension mondiale, l'impact international et régional désormais acquis par NSI.

Dix-sept scientifiques publient ici leurs rapports d'activités les plus récentes. Neuf sont africains, un est japonais, deux sont américains et quatre sont européens.

Alors que le premier bulletin mettait plutôt l'accent sur le domaine francophone, une ouverture en direction des états africains anglophones se concrétise : des communications traitent maintenant du Botswana, de la Namibie, de la Zambie et du Zimbabwe.

Une couverture de plus en plus importante du travail des états-membres se matérialise dans ce second numéro de NSI par les rapports en provenance d'Angola, de Centrafrique, du Gabon, de Guinée Equatoriale et de Zambie. Le lecteur découvrira à nouveau la liste des plus récentes publications en archéologie et en paléo-environnement sur les états-membres; celles-ci sont disponibles auprès de notre Centre de Documentation à Libreville.

### LE DIRECTEUR DE LA RECHERCHE

The Liaison Bulletin for archaeologists specialized in the bantu world, NSI, is now well known.

In this second yearly issue of the Bulletin, several innovations underline the world coverage, the international and regional impact now attained by NSI.

Seventeen scientists publish in these pages their latest progress reports. Nine are Africans, one is Japanese, two are American, four are Europeans.

The first issue of the Bulletin was rather orientated towards the French-speaking countries. A coverage of the English-speaking African countries is well underway. Papers are here presented dealing with Botswana, Namibia, Zambia and Zimbabwe.

CICIBA member-states are dealt with on a wider basis : reports have been received on Angola, Centrafrique, Equatorial-Guinea, Gabon, Zambia.

The reader will once again find our list of the latest papers and books dealing with CICIBA member-states' archaeology and palaeo-environment. These are available at our Documentation Centre.

### THE DIRECTOR OF RESEARCH